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平成 26 年度定時総会 議事録

日 時：平成 2６年 4 月 9 日（水） 17:30～20:30

場 所：テクノプラザかつしか 2 階大ホール

司 会：宮本武夫 書 記：東商 青戸大介

出席者：（敬称略／順不同） 宮本武夫、飯吉修一呂、池谷

伸夫、金澤建治、和泉武彦、高野山文夫、山本博子、菅谷

俊紀、二ノ宮康弘、河村光治(第 1 部のみ)、長保行、吉村勝

博、黒澤修史、入山央、村上伶、松村正裕(第 2 部のみ・委

任状)、中村博司、髙橋満、佐々木啓子、山井早苗、宮澤邦

幸、石原祐治、浅野文明、黒﨑正典、佐川安壽、小堀泰克、

以上会員 26 名（内 委任状 1）

欠席者：（敬称略／順不同） 工藤郁雄、力丸保二(委任状)、

猪瀬昇一(委任状)、湯本晃透(委任状)、石川薫(委任状)、千

葉英樹(委任状)、原山静男(委任状)、梅田信利、芦澤唯志

(委任状)、井上貴博(委任状)、小森禮子(委任状)、橋本源則

(委任状)、高嶋廣幸、倉島進(委任状)、朝倉みどり(委任状)、

金子高一郎(委任状)、阿部美次郎(委任状)、大木勝邦(委任

状)、三浦誠吉(委任状)、高田照和(当日欠席)、重永裕祥(委

任状)、小田朋和、阿南信枝(委任状)、中村憲昭(委任状)、

石井孝昌、鈴木光江(委任状)、鈴木益雄(当日欠席)、千葉

光真、以上会員 28 名（内 委任状 20）

オブザーバ：塩見英輝氏(㈱JCN ｺｱﾗ葛飾)、福穣二氏 以上

2 名

事務局：葛飾区商工振興課 担当：中村友美

◇ 会員数 54 名 [2014 年 4 月 9 日現在 かつしか異業種

交流会会員名簿による]

【第１部 定時総会】 17:30～18:35

１． 開 会

（司会）大変お待たせいたしました。これより、かつしか異業

種交流会総会を開催いたします。私は、本日第１部の司会

を担当いたします、総務・広報委員会 委員長を務めます

宮本でございます。よろしくお願い致します。本会議開催に

あたりまして、4 月 9 日現在の会員数は 54 社。現在、会員

25 社の出席と 21 社の委任状をいただいております。よって、

会員の 4 分の 3 以上の出席者があり運営規約第 17 条の規

定により、本会は有効に成立することをご報告申し上げま

す。開会にあたりまして、長会長からご挨拶申し上げます。

2. 会長あいさつ

（長会長）どうもこんばんは。今日はありがとうございます。早

いもので 1 年目が終わり総会を迎えております。先日、産業

フェアの理科大見学会に参加してきましたが、かなり広いで

すね。よっぽど上手く考えないと散漫な会になってしまうの

で、大変ですが、腕の見せ所だと思いますので期待してい

ます。

（司会）ありがとうございました。それではこれより議事の運営

を、当会運営規約第 16 条に基づき、本総会議長を会長の

長会長に交代いたします。宜しくお願い致します。

（長会長）規約により総会の議長を務めさせて頂きます。議

事に先立ち、議事録署名人を指名させて頂きます。宮澤副

会長よろしくお願いします。では、お手元の次第に沿って

進めます。まず、平成25年度事業報告を中村副会長から

お願いします。

＜議案＞

1. 平成 25 年度事業報告・決算報告・監査報告

○配布資料に基づき、中村副会長より平成 25 年度事業報

告について説明・報告が行われた。

(議長)中村副会長、有難う御座いました。なお、質疑は、監

査報告まで報告を受けた後、一括して行いたいと思います

がよろしいでしょうか。

(一同)異議なし

(議長)それでは、次に平成25年度決算報告を金澤会計チー

フからお願い致します。  

○配布資料に基づき、池谷会計補佐（代）より平成 25 年度

決算報告について説明・報告が行われた。

(議長)池谷会計補佐ありがとうございました。次に監査報告

を浅野会計監査役にお願いします。

(浅野会計監査役)飯吉会計監査役と共に、平成 25 年度決

算報告書ならびに財産目録について、現金出納帳および

預金通帳を照合の上、会計監査を行った結果、相違ないこ

とを認めます。

(議長)ただいま説明がありました、平成 25 年度事業報告・決

算報告・監査報告について、ご意見、ご質問のある方は。

ご意見、ご質問のある方は挙手をお願い致します。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

2. 役員変更の件

(議長)では続きまして、平成２６年度運営の件に議案を移し

ます。役員については、任期が２年となっております。今年

度は任期の２年目となりますが、役員の一部について変更

を行いたいと思いますので、吉村副会長から説明をお願い

します。

○配布資料に基づき、吉村副会長より役員変更について説

明が行われた。

(議長)質疑に移ります。ただ今説明しました役員の変更につ

いてご意見、ご質問をお願いします。他に、ご意見等なけ

れば、拍手で承認お願いします。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

3. 平成 26 年度事業計画（案）・事業予定（案）・予算（案）

の件

（議長）続きまして、議案3の「平成 26年度事業計（案）・事業

予定（案）」について説明します。宮澤副会長お願いしま

す。

○配布資料に基づき、宮澤副会長より平成 26 年度事業予

定（案）について説明が行われた。

（議長）宮澤副会長ありがとうございました。質疑に移ります。

ご意見・ご質問をお願い致します。

（宮本氏）事業予定表について、3 月 24 日の代表者会議の

欄に追記願い。（司会：石原氏、講評：黒﨑氏）

（議長）他にご意見等なければ拍手で承認をお願いします。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

（議長）ありがとうございます。続きまして、池谷会計補佐から

平成 26 年度予算（案）についてご説明お願いします。

○配布資料に基づき、池谷会計補佐より平成 26 年度予算

（案）について説明が行われた。

（議長）池谷会計補佐ありがとうございました。それでは、質

疑に移ります。ご意見、ご質問お願いします。

（二ノ宮氏）会員プレゼンテーションは、前期は 1 度だけでし

たが、今期は 2 回予定しているのですが 2 月分の費用はど

こから持ってきていただけるのか。

（池谷会計補佐）事業予定計画とすれ違いがありまして、次

回の代表者会議にかけて予算配布したいと思います。

（議長）ちゃんと予算をつけますから、やってください。よろし

いでしょうか？他にご意見等なければ拍手で承認をお願い

します。
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⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

（議長）ありがとうございました。平成 26 年度事業計画(案)、

事業予定(案)及び平成 26 年度予算（案）が承認されまし

た。

4. 運営規約改訂（案）承認の件

（議長）続きまして、議案 4 の運営規約改定の提案を石原副

会長からお願いします。

○配布資料に基づき、石原副会長より運営規約改定（案）に

ついて説明が行われた。

（議長）改訂に至った、経緯を説明してください。

（石原副会長）ホームページを更新していく上で、会員の皆

様から写真を提供して頂く場面がある。その会員が退会し

た場合に、提供して頂いた写真の返却を求められるケース

も考えられるため、一度提供頂いた写真などのデータは会

の活動に永続的に利用できるようにするためこの文言を追

加しました。

（議長）ご異議がなければ、拍手で承認をお願いします。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

（議長）規約の会提案が承認されました。お手元の総会資料

「運営規約」（案）の（案）を斜線で削除して 26 年度「運営規

約」として保管してください。

5. 平成 25 年度分科会活動実績および平成 26 年度事業

計画報告

（議長）さて、これより各分科会より平成 25 年度の分科会活

動実績と平成 26 年度の分科会事業計画の報告に移ります。

各分科会、簡潔にて報告をお願い致します。全分科会の

報告終了後、ご質問を一括してお受けしたいと思います。

◇IT 分科会活動実績報告と事業予定（案）。

◇ＯＳＣ開発分科会活動実績報告と事業予定（案）。

◇K&T 分科会活動実績報告と事業予定（案）。

◇情報交換分科会活動実績報告と事業予定（案）。

◇寅さん分科会活動実績報告と事業予定（案）。

◇分科会かつしかｺﾚｸｼｮﾝ活動実績報告と事業予定（案）。

◇ものづくり研究分科会活動実績報告と事業予定（案）。

以上が配布資料に基づき報告された。

（議長）各分科会の報告について、ご質問等ありますでしょう

か？他に質問無いようでしたら分科会の報告については終

了します。続きまして、P39 をご覧ください。各委員会の一

覧ですが、名前だけ委員会に所属していて出席していない

ような人を削除して掲載しています。右下にある異業種交

流会を考える会というのは、歴史のある異業種交流会の今

後の運営方針を会員相互に検討していくために発足しまし

た。一覧について名前が入っているが、間違いがある場合

など、この場で挙手を頂いて訂正したいと思います。

（吉村副会長）各会員は担当者表を今一度確認して頂きた

いと思います。次に、異業種交流会を考える会というのは、

もっと明るくもっと楽しくというスローガンの通り、皆さんの考

えを吸い上げて会を良くしていく目的で設立されました。参

加は自由ですが、全会員にご案内しますので、ご意見のあ

る方は是非出席してください。

（議長）ありがとうございます。他にございますか？

（村上氏）会員懇親会の担当欄に阿部氏が入っているが、現

在休会扱いとなっておりますので、削除お願いします。

（議長）修正します。阿部氏の代わりに小森氏を追加します。

（後日、本人の承諾を得てから追加）

（議長）その他なければ拍手で承認お願いいたします。

⇒全員異議無く拍手多数で承認された。

６． 会員移動報告

○配布資料に基づき、議長より説明が行われ、引き続き 25

年度の新入会員が紹介され、山井氏と和泉氏より挨拶があ

った。
（平成 25 年度 入会者名簿 4 名）

社名 役職 会員名
所属分科

会
理由

ミュージックサロン

四つ木音楽教室
代表 山井 早苗 寅さん

2013.4 推

薦 ： 寅 さ ん

分科会

㈲ル・アンジェ
代表取締

役
小森 禮子 情報

2013.10

紹 介 者 ： 入

山央

あいおいニ ッセイ

同和損害保険㈱

ｲﾝｼ ｭﾗ ﾝ

ｽﾌﾟﾗﾝﾅｰ
橋本 源則 情報 2013.12

医 療 法 人 社 団

双泉会
理事長 和泉 武彦 ＩＴ

2014.2 紹

介 者 ： 芦 澤

唯志

発明振興オフィス 代表 千葉 光真
Ｉ Ｔ 、 も の

づくり

（平成 25 年度 退会・除名者名簿 1 名）

社名 役職 会員名
所属分科

会
理由

㈱キョーコロ
代表取締

役
服部 和子 かつコレ

2013.11

退会

（議長）新入会員の表に、発明振興オフィスの千葉さんという

方が抜けていますが、中村さんと同業種にあたりますが面

白い人ですので、今後よろしくお願いします。

その他といたしまして、皆さまの中で議案として取り上げて

頂きたいことがありましたら挙手でお願いします。無いようで

したら、すべての議案・報告事項にご承認頂きましたので、

進行を、司会に代わります。ありがとうございました。

(司会)長会長、大変お疲れ様でした。これにて、第一部の総

会を終わらせていただきます。少し時間が早いですが引き

続き、第二部の情報交換懇親会は19：00から、お隣の懇親

会場で開催しますのでご移動をお願いいたします。なお、

情報交換懇親会は分科会を越えた場となっておりますので、

ご来賓と会長、副会長、相談役はお席を指定させて頂きま

したが、会員の席は自由になっております。よろしくお願い

致します。

【第２部 情報交換会】 19：00～20：30

来 賓：葛飾区長 青木克德様､葛飾区議会議長 秋家聡明

様､東京商工会議所葛飾支部会長 信川仁道様、葛飾区産

業経済担当部長 田口浩信様､葛飾区商工振興課長 柏原

正彦様、東京都立葛飾総合高等学校校長 小山公央様、東

京商工会議所葛飾支部事務局長 柳本満生様、公益財団

法人東京都中小企業振興公社城東支社長 二瓶伸様、日

本政策金融公庫千住支店支店長兼中小企業事業統括 佐

藤誠様、日本政策金融公庫千住支店中小企業事業融資第

二課長 長瀬透様、日本政策金融公庫千住支店国民生活

事業統轄 石井敏雄様、日本政策金融公庫千住支店中小

企業事業融資第二課長 嶋根吉彦様、東京理科大学研究

戦略・産学連携センター地域連携・事業化推進部門長 古

賀義人様､東京理科大学研究戦略・産学連携センター地域

連携・事業化推進部門コーディネーター 相楽昌利様、東京

理科大学研究戦略・産学連携センター研究・産学連携支援

部門コーディネーター 鵜澤真治様

司 会：池谷伸夫  挨 拶：長会長

来賓挨拶：葛飾区長 青木克德様､葛飾区議会議長 秋家聡

明様､東京商工会議所葛飾支部会長 信川仁道様
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乾 杯：吉村副会長  中 締：石原祐治様

音楽演奏：ﾐｭｰｼﾞｯｸｻﾛﾝ四つ木音楽教室

第 108 回情報交換分科会定例会議事録

日 時：平成 26 年 4 月 1 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 2F 和室

出席者：河村光治、二ノ宮康弘、長保行、入山央、金澤建治、

橋本源則、宮澤邦幸、梅田信利、黒澤修史 以上 9 名

欠席者：池谷伸夫、千葉英樹、浅野文明、中村憲昭、石川

薫、倉島進、高野山文夫、小堀泰克、原山静男、佐川安寿、

吉村勝博、山井早苗、小森禮子、井上貴博、芦澤唯志、小

田朋和、石井孝昌、高田照和 以上 18 名

オブザーバ：JCN コアラ葛飾 塩見英輝

司 会：二ノ宮康弘  書 記：二ノ宮康弘

第 1部 情報交換

(1) 金澤-決算はまずまず。4 月以降も仕事が入っている。

20 年以上お付き合いしている会社さんの存在が大き

い。

(2) 河村-うちは不良債権が発生しない年はない。年平均 2

千万円は発生する。仕事を請け負うときには必ず個人保

証をつけるが、それでもやはり出る。飲食業界は引き続

き好調。消費税の影響はない。求人がおぼつかないの

で、未経験者の採用に踏み切った。

(3) 宮沢-仕事が動いている実感がある。土曜日に打合せが

入る事もしばしば。

(4) 梅田-二極化が進んでいい所と悪い所にはっきり分かれ

ている。小売・IT は良く、製造は悪い。26 年度葛飾区予

算が工業振興にも 7 千万ついた。どういう振興策がﾌｨｯﾄ

するのか行政側が分かっていない。経営者側からの提

案があればもっと良い策がうまれるのではないか。商業

振興の分野では提案が多く出されている。←長-中小企

業の海外進出を支援する方向も良いのでは。

(5) 入山-忙しくやっています。去年一旦納まった企業再生

がまた増えている。企業の倒産は減っているが、2 極化

は進んでいる。

新ものづくり補助金はｻｰﾋﾞｽ業も対象。設備投資があり

き。5/14 が 2 次締切なので早く動いたほうが良い。4/10

東商新聞に事業計画の仕方を執筆（一面）。開業して 6

年になり中小企業振興公社の登録が受けられた。利用

時に半額補助出ます。

(6) 橋本-4/1 大幅な異動はなし。実は私は独立を前提とし

た社員で 5 年後には開業する予定です。3/13 ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞ

で亀有警察署の自転車の講習をした。600 人参加。70

歳以上の方を対象とした傷害保険もうちにはあります。

6/12 葛飾支社でｾﾐﾅｰを開きます。葛飾区ではお年寄り

へのﾍﾙﾒｯﾄ着用に補助金を検討している。葛飾区の自

転車事故は都内ﾜｰｽﾄ 2 なので、皆様も啓蒙を。

(7) 黒澤-4/1 付で株式会社 J-COM に統合（全国のｹｰﾌﾞﾙ

ﾃﾚﾋﾞの 52%を運営）。JCN ｺｱﾗ葛飾は一つの支所。私は

ﾌﾞﾛｯｸの広告営業専任となりました。後任を塩見さんへ。

(8) 塩見-元々はｹｰﾌﾞﾙ TV の製作現場をやっていた。今回

の皆様の話を伺わせて頂き、色々な刺激的なネタがあ

る事が分かり、今後生かしていきたいと思いました。

(9) 黒澤-前にこの会でお聞きした昭和女子大の学生にｱｲ

ﾃﾞｱ募集をしたという題材でﾋｷﾌﾈさんを取材しました。放

送は未定です。

(10)長-業績にちょっと陰りが出てきたかという感がある。

(11)二ノ宮-私が社長になってからの数字では最高になりそ

うです。うちも不特定多数のお客様を相手にするので、

時々信用調査の事が心配にはなるのですが、河村さん

のところではどういった対策をしているのでしょうか。

(12)河村-基本的には帝国ﾃﾞｰﾀﾊﾞﾝｸや商工ﾘｻｰﾁ等の機関

を使う。謄本を取るなどもするが、それでもダメなものは

出る。

◎ 次回開催予定

平成 26 年 5 月 7 日（水） ﾃｸﾉﾌﾟﾗｻﾞかつしか 2F 第二会議室

第 119 回ものづくり研究分科会定例会議事録

日 時：平成 26 年 4 月 15 日(火) 18：30～20：30

場 所：テクノプラザかつしか 3 階 団体連絡室

出席者：浅野文明､黒崎正典､小堀秦克､高野山文夫､三浦

誠吉、中村憲昭 以上 6 名

欠席者：石井孝昌､佐川安寿、重永裕祥、鈴木益雄､鈴木光

江、吉村勝博、以上6名

司 会：中村憲昭  書 記：中村憲昭

協議事項

(1) 分科会代表の後任について

① 後任なし。現在の規約では代表不在では存続不可能。

最近は年度末もあったせいか出席者も激減。

② 新年度になってから解散の話しはおかしいが、年末か

ら出席できない方が多くなったので、メール定例会にし

ていた。今日、６名集まれたのでここで決定したい。

③ 分科会の成果として「ＯＳＣ開発分科会」を立ち上げた。

産フェアでは「ゼロング」に交流会を紹介してもらうとい

う初のイベントを実施した。分科会の目的に対する成果

と判断できる。

⇒ 発展的に解散とする。

(2) 産フェアイベントでの協力者へのお礼について、協力

者全員となると出席していた交流会会員全員に近い数

になるので、3 日間連続で市場調査という貴重な仕事の

ご協力をいただいた入山氏だけにでもお礼をしたい。

(3) 分科会で持っている現金の処理について、現在残って

いるのは「光触媒」や「エコ」時代の売り上げの一部と 25

年度の会費（一人当たり 2,000 円）で 84,060 円。これを

どのように返還するか。

⇒ 産フェアを実現させた会員へ貢献料を支払い、残

金で「解散会」を開く。入山氏をお礼として招待する。

(4) 「ものづくり研究分科会」にのみ籍がある会員について

は、どこかの分科会に所属していないと交流会会員の

資格を失うので、自己判断に任せる。分科会に所属し

なくても交流会に籍を置けるよう検討してもらおう。

(5) 産フェアで活躍された小堀様・高野山様にも出席をお

願いしました。

◎ 次回開催予定

4月定例会休会の分科会

◇ IT 分科会

◇ 寅さん分科会

4月定例会中止の分科会

◇ K&T 分科会

◇ OSC開発分科会

◇ 分科会かつしかコレクション
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【分科会定例会開催日】

IT(第 2 水) ､OSC 開発(第 2 月)、K&T(第 1 水)､情報交換(第 1 火)、

寅さん（第 3 水）、かつしかコレクション(第 2 月) ､ものづくり研究(第

2 火)

［問合先］『かつしか異業種交流会』

◇対外事務局 葛飾区商工振興課 03-3838-5587

◇会員事務局 総務広報委員会

E-mail：somu-koho-01@katsushika-igyoushu.jp

交流会ＨＰからも可能です。

http://www.katsushika-igyoushu.jp/


